

Nicolás Maduro : Le peuple vénézuélien a donné une démonstration de démocratie



Caracas, 28 novembre (RHC) Le président de la République bolivarienne du Venezuela, Nicolás Maduro, a affirmé que le peuple vénézuélien avait fait une démonstration de démocratie devant les 300 observateurs internationaux.

Ce dimanche, lors du bilan des méga-élections du 21 novembre dernier, le chef de l'Etat a ajouté que le Venezuela respecte le pouvoir populaire et c'est pourquoi le peuple décide "nous avons eu une bonne victoire politique et électorale" et a salué l'attitude civique avec laquelle le peuple vénézuélien s'est exprimé le 21 novembre dernier pour élire les gouverneurs, maires, représentants législatifs et conseillers municipaux.

Il a souligné que 29 élections avaient eu lieu dans le pays, conformément au calendrier électoral établi par la Constitution de la République bolivarienne du Venezuela et dans le respect du pouvoir populaire "c'est donc le peuple qui décide. Nous avons eu une belle victoire politique et électorale".

En outre, le président vénézuélien a souligné qu'il y avait eu des élections justes et transparentes auxquelles le chavisme s'est imposé haut la main restant vaincu grâce aux efforts du peuple; Il a également mentionné que les forces d'opposition avaient présenté leurs candidats et avaient remporté la victoire dans certaines régions, ce qui démontre la légalité du processus.

Le président de la République bolivarienne du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé qu'il scellera un pacte de rectification et de refonte de la Révolution bolivarienne pour entamer une nouvelle étape avec les dirigeants élus par le peuple le 21 novembre dernier lors des méga-élections.

"Je vais sceller un pacte de rectification et de refonte de la Révolution dans une nouvelle étape constructive avec les dirigeants élus par le peuple dimanche 21 novembre. Un pacte de refonte, profond, de changement, concret, changement pour l'action pour une nouvelle vision, une nouvelle étape", a déclaré le chef de l'État lors de l'allocution transmise ce dimanche par Venezolana de Televisión (VTV).

Le président vénézuélien a appelé les forces révolutionnaires à unir leurs efforts et à un grand pardon national.

"Je tends la main à tous les patriotes, bolivariens, pour que nous rassemblions toutes nos forces, pour que nous pardonnions tout ce qu'il faut pardonner et pour que nous imaginions l'avenir, 2030 est une année pour rendre la révolution bolivarienne irréversible. Je tends la main à tout le chavisme, à tous les socialistes pour une grande réunification, une grande rencontre, un grand pardon intérieur et pour construire tout ce qui est nouveau", a-t-il dit.

Il a souligné que dans les prochains jours, il rencontrera les maires et les gouverneurs élus, pour avoir une conversation et un dialogue franc basé sur le respect.

"Nous nous acheminons vers un processus profond de connexion, de communication à l'écoute du peuple, tous les dirigeants élus vont écouter le peuple, comprendre les revendications du peuple, sans démagogie, sans mensonges, sans tromperie, sans retard", a-t-il indiqué.

Le chef de l'État vénézuélien a rapporté que lors des dernières méga-élections le Grand Pôle Patriotique Simón Bolívar a remporté 90% des gouvernorats et 63% des mairies.

Il a indiqué que 18 partis politiques du pays d'opposition ont ainsi gagné une mairie, le Grand Pôle Patriotique a obtenu 211 mairies sur 335 qui représentent 63%, tandis que le Bureau de l'unité démocratique (MUD) a atteint 62 mairies, c'est-à-dire 18 %, et l'Alliance démocratique a remporté 39 mairies.

Toujours au cours du bilan des méga-élections du 21 novembre dernier, le président vénézuélien a dénoncé que les membres de la délégation de l'Union européenne (UE) qui se sont rendus dans le pays en tant qu'observateurs des élections régionales du 21 novembre dernier, ont agi comme des espions pour ternir le processus électoral vénézuélien.

"Les observateurs de l'UE sont venus espionner le processus vénézuélien et chercher un seul élément pour l'agrandir et essayer de ternir le Venezuela, mais ils n'ont rien obtenu et le processus électoral a été impeccable", a dénoncé le président Maduro.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/278443-nicolas-maduro-le-peuple-venezuelien-a-donne-une-demonstration-de-democratie>



Radio Habana Cuba